



## POLÍTICA NACIONAL

### Reforma judicial suma quejas

En los últimos cuatro días el INE recibió 35 notificaciones más de amparos en contra la organización de la elección del Poder Judicial por lo que ya suman 175 notificaciones.

El pasado jueves la consejera presidenta Guadalupe Taddei aseguró que los trabajos de organización están en “espera”, mientras el Tribunal Electoral determina lo procedente con la queja que interpuso en contra de esas órdenes de suspensiones mediante amparos.

El INE dejó pendiente la instalación de la Comisión temporal de consejerías que vigilarán la elección de jueces.

— Aurora Zepeda



Foto: Mateo Reyes

La consejera Guadalupe Taddei confirmó la “espera”.